
西京まちづくり区民会議だより

西京区では「区基本計画」に基づくまちづくりを進めていくため、地域の団体の方や学識経験者
など様々な立場の方が意見交換を行う「京都市西京まちづくり区民会議」を開催しています。
9月14日（木）に第32回の会議を開催し、出席者21名が、西京区の「人口流動と地域コミュニ

ティの課題と対応策」について、意見交換を行いました。

藤本英子氏（京都市立芸術大学教授）から、
「西京区 景観まちづくりの未来予想図」を
テーマにお話しいただきました。

人口流動と地域コミュニティの
課題は？対応策は？

・空き家の活用に着目していく必要がある。
・周辺の地域と一緒になって活性化して
いきたい。

・人口が減っても、人と人とのつながり
が保たれる社会がいい。

・他都市への流出を防ぐには、今ある
環境を上手く利用して魅力をPRする
必要がある。

・子育て世帯の流出の受け皿を目指す。
・もっと地域企業と連携していけたらいい。
・高齢化が進んでいても、若い人のことを
考えて前向きに取り組んでいるのが
西京区の財産だ。

問い合わせ先：西京区役所地域力推進室企画担当（381-7158)

皆で西京区の将来を考える機会を重ね、気づいたことを周りに伝えたり、できることから行動に移すことが

西京区をより良くすることにつながります。
「京都市西京まちづくり区民会議」は年２回程度開催しています。開催案内は区ホームページに掲載します。

区基本計画はこちら▶

令和５年12月
西京区役所地域力推進室企画担当

当日の資料は京都市情報館からご覧ください。

西京区の「景観力」を

高めていってほしい。

藤本教授には、令和5年7月末の任期満了まで、前身の会議も含め、

西京まちづくり区民会議の委員を20年以上にわたり務めていただきました！

長い間ありがとうございました。

１ 講演

〇令和５年度の主なまちづくり事業
〇西京区の人口増減
〇洛西“SAIKO”プロジェクト

学区別の人口増減、
年代別人口比較を
グラフ化しました。

洛西“SAIKO”プロジェクトの
中間とりまとめについて
報告を行いました。

２ 報告

３ 意見交換

意見交換の内容は京都市情報館からもご覧いただけます。

https://www.city.kyoto.lg.jp/nisikyo/page/0000287932.html
https://www.city.kyoto.lg.jp/templates/shingikai_kekka/nisikyo/0000320247.html
https://www.city.kyoto.lg.jp/templates/shingikai_kekka/nisikyo/0000320247.html

